



El presidente ucraniano.

Zelenski: “Los F-16 ya están en los cielos de Ucrania, y habrá más”

El presidente ucraniano Volodymyr Zelenski dijo ayer que los aviones de guerra de fabricación estadounidense F-16 ya están en uso en el espacio aéreo de su país.

“Los F-16 ya están en los cielos de Ucrania, y habrá más”, comunicó en su cuenta de la red social del jefe de Estado ucraniano al publicar un vídeo en el que se resumen los esfuerzos de su administración para hacerse con este tipo de sistemas de defensa occidentales.

“Desde el primer día de la invasión rusa a gran escala, Ucrania ha pedido a sus socios que cierren los cielos o proporcionen aviones”, según Zelenski.

“Sabíamos que era factible, que el mundo tiene el poder de hacerlo realidad. Combinamos esfuerzos políticos, diplomáticos y militares con este fin. Poco a poco, paso a paso, conseguimos el resultado”, añadió el presidente ucraniano.

Zelenski anunció el pasado fin de semana la llegada a su país de estos aviones en un mensaje en el que dio las gracias a los aliados de su país.

Aunque el presidente ucraniano no especificó la cantidad total de aeronaves recibidas, algunos medios hablan de una decena, y se espera que se sume otra veintena antes de que termine el año.

El ejército ruso ha movilizado toda su artillería pesada y su aviación para expulsar a las tropas ucranianas que penetraron hace cuatro días en su territorio, mostrando su debilidad defensiva en la frontera ante una operación que ha recibido el respaldo de Occidente.

“Se han rechazado los intentos de algunas unidades (ucranianas) de adentrarse profundamente en territorio (ruso)”, dijo el Ministerio de Defensa ruso.